

Le vice-premier ministre de Saint Vincent et les Grenadines entame une visite à Cuba



La Havane, 30 mai, (RHC).- Louis Straker, vice-premier ministre de Saint Vincent et les Grenadines réalise une visite officielle dans notre pays. Il est venu fêter à La Havane le 25e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Au cours d'une cérémonie la semaine dernière au siège de l'ambassade de Cuba à Kingston, la capitale de ce petit État antillais, Louis Straker a qualifié de très importante la coopération de Cuba dans des domaines décisifs du développement grenadin.

A cette occasion, il a rappelé que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et le président Hugo Chavez sont les artisans d'importants projets dont l'aéroport international d'Argyle, le plus important ouvrage d'infrastructure construit à Saint Vincent et les Grenadines.



Radio Habana Cuba